

Cayenne, le 6 février 2018

Communiqué de presse

Rencontre entre le bureau du CEB et la Commission Particulière de Débat Public sur le projet minier « Montagne d'Or »

Le 1^{er} février dernier, le bureau du Comité de l'Eau et de la Biodiversité de Guyane a rencontré la Commission Particulière de Débat Public (CPDP) en charge de l'animation du débat public sur le projet aurifère « Montagne d'Or » prévu à Saint-Laurent du Maroni. Composée de cinq membres et de son Président M. Roland PEYLET, la CPDP a été nommée par la Commission nationale du débat public, autorité administrative indépendante dont la mission est d'informer les citoyens et d'assurer la prise en compte de leur point de vue sur les projets d'envergure.

Le CEB en tant qu'instance de gouvernance locale consultée notamment sur toute question relative à la connaissance, à la valorisation et à la protection de la biodiversité prendra part au débat public, qui débutera en mars avec la mise à disposition du public et des assemblées d'un rapport de présentation du projet.